

MICROFOCUS. Cirque, magie.

Un drôle d'anniversaire



Choco et Mayo cherchent celui ou celle à qui ils vont faire la fête. Photo L. R.

Deux clowns à l'aspect effrayant, surchargés de chaises, de sacs et d'autres accessoires, se lancent une tarte à la crème par-dessus les têtes des spectateurs : qui la prendra sur la tête ? Le public, amusé, reste sur le qui-vive et est attentif aux mouvements de ce qui est en fait un gâteau d'anniversaire. Car Choco et Mayo sont venus spécialement pour fêter l'anni-

versaire de la personne qu'ils choisiront ! Derrière leur apparente décontraction se cache une critique de notre société de consommation, mais dans la bonne humeur. Mimes et jongleurs farfelus, ils entraînent dans leurs espiègleries qui distraient petits et grands.

LORENZAR.

🕒 Tous les jours à 14 h 30 et 17 h 45. Place Chenu. Pastille 34.